

COOPÉRATIVE LAITIÈRE

Sodiaal : le président Damien Lacombe passe la main **P.2**

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Développement durable : l'EGC de Rodez a valeur d'exemple **P.5**

Centre Presse

Le journal de l'Aveyron

centrepresseaveyron.fr

Vendredi 28 juin 2024 - n° 179 - 1,10 €

Tout un week-end d'animations en Aveyron **P.6**

L'Aubrac, mobilisé pour devenir une terre d'artistes **P.3**

La cathédrale de Rodez sera au cœur d'une féerie estivale



Les déambulations organisées autour et dans Notre-Dame seront la plaque tournante des nombreuses animations de l'été ruthénois. La Ville proposera ainsi au public une cathédrale comme on ne l'a jamais vue. **P.4**

SPORT AUTO

Souvenirs : Didier Auriol et le rallye du Rouergue, l'empreinte d'un mythe **P.25**

JUSTICE

Cannabis découvert dans son camion : le transporteur russe échappe à la prison **P.2**

DECAZEVILLE

Du 5 au 7 juillet, le salon du tatouage sera plus grandiose que jamais **P.16**

VILLEFRANCHE-DE-ROUERGUE

Grandes fêtes de la Saint-Jean : coup d'envoi ce soir **P.18**

Consommation : dès le 1^{er} juillet, des produits mieux

TotalEnergies

Rénovation de votre station Total à Bel Air

Veillez nous excuser pour le désagrément

GARAGE TENZO
Zone d'Activités Bel Air

OUVERT



Culture L'Aubrac ouvre sa scène pour mettre en lumière les talents

■ L'association Imaginons Ensemble qui compte des professionnels du spectacle propose le festival « L'Aubrac en scène » du 6 au 9 août 2025 à Cantoin.

Retrouver l'humain. Le lien qui fait sens à la vie. « Telle est ma quête » chantait Jacques Brel. Suivant cette quête d'amour fraternel, une poignée de professionnels du spectacle invitent à emprunter le chemin de la culture en donnant rendez-vous aux êtres de toute génération, de tout horizon et de tous talents, à Cantoin, pour prendre part au festival « L'Aubrac en scène » du 6 au 9 août 2025. Une année d'organisation pour « faire venir des artistes qui ont une histoire, pour retrouver du sens », insiste Marc de Fouquières, trésorier de l'association « Imaginons Ensemble », organisatrice de l'événement et ingénieur de son de renom. Des gens de l'ombre, donc, à l'instar de Jacques Rouveyrolis (lire ci-contre) et Philippe Glorioso qui ont envie, à l'automne de leur vie, riche d'expériences, de donner de leur temps (de leur argent) et de leurs compétences pour mettre en lumière les personnes, êtres de lumière. « C'est la volonté de vivre ensemble, face au culte de l'individualisme, de se mettre en capacité de partager », résume Philippe Glorioso, président de l'association qui vient de s'installer du côté de Cantoin, à l'origine du lieu d'implantation de cette manifestation. Le festival est ouvert à tous les âges et tous les arts (musique, théâtre, danse, comique, magie, peinture, sculpture, etc.) pour permettre à chacun de faire rimer



Marc, Jacques, Philippe, Henri et des élus pour fédérer à Cantoin, sur l'Aubrac.

expression avec passion. Conviction avec civilisation. Humanité avec humilité. Des ateliers seront proposés pour éclairer et accompagner, à l'image des parrains présents (lire ci-contre). Outre les artistes confirmés et en herbe, éleveurs, producteurs, constructeurs, réalisateurs, hôteliers, artisans, commerçants, toutes les forces vives connues, reconnues, méconnues et inconnues sont appelées à montrer leur savoir-faire et le partager autour d'une recette simple et évidente : du local et de la qualité. Sur le plan pratique, les artistes seront sélectionnés tout au long de l'année par les associations ou

comités des fêtes des trois départements de l'Aubrac (Aveyron, Cantal, Lozère) en organisant des concours en amont. Un jury composé de professionnels et du public, pourra voter en ligne et élire celles et ceux qui se produiront en début de soirée, en première partie des têtes d'affiche.

Faire œuvre, ensemble

Simon Cros, maire de Cantoin, se réjouit d'une telle aventure qui met en lumière son village aux nombreux atouts. École d'attelage de l'Aubrac, base ULM, les Viodénaïres qui font vivre le bal traditionnel, sans oublier le musée des cornemuses du monde qui n'en finit plus de recevoir des instruments et des documents venus des cinq continents. À l'image de Cantoin, véritable condensé de l'Aubrac, le festival

se veut le réceptacle des gens aimés par l'ouverture à l'autre. C'est une invitation à sortir des maisons. « C'est revenir au travail de la terre dans le sens étymologique du mot grec *ergôn* qui signifie l'œuvre », distille Marc de Fouquières en quête d'authenticité. Jacques, Marc et Philippe, amis depuis 30 ans, souhaitent partager la joie de vivre à l'image des écoliers de Cantoin. Et de conclure en chœur : « Ce festival sera le vôtre. La pierre angulaire c'est le partage, l'échange, la famille, la fête, la nature mais aussi toute la richesse de cette magnifique région. »

OLIVIER COURTIL

Contact auprès de Philippe Glorioso au 06 08 90 75 90. Ou philippe.glorioso@sfr.fr

Parrains de cœur

Bruno Solo et Yvan Le Bolloc'h seront les parrains de cœur. Le tandem connu pour la série « Caméra café » symbolise cette volonté de rapprocher les gens en proposant de la qualité. On retrouvera aussi Smaïn (venu à plusieurs reprises pour le festival de cinéma à Espalion et Onet), Bernard Billis prestidigitateur passé par « Le plus grand cabaret du monde », etc. De Norbert Krief ; cofondateur du groupe Trust à Philippe Dauga fondateur du groupe Bijou, en passant par Sylvie Pullès, le choix des célébrités est aussi éclectique que le programme du festival Aubrac en scène pour attirer les gens de toute génération.



COUP DE PROJECTEUR. L'homme qui éclaire les stars

Quel est le point commun entre Johnny Hallyday, Michel Polnareff, Michel Sardou, Dalida, Serge Gainsbourg, Barbara, Michel Berger, Léo Ferré, Charles Aznavour, Jacques Dutronc, Juliette Gréco ou encore Jean-Michel Jarre ? Tous ces artistes et bien d'autres encore ont fait appel à Jacques Rouveyrolis pour mettre en lumière leur spectacle. À l'ouvrage depuis 1965, il participe au festival « Aubrac en scène » « pour transmettre, continuer d'apprendre », confiant « c'est toujours la première fois. »

Législatives

Rencontres publiques avec Stéphane Mazars. Aujourd'hui, de 12 h 30 à 14 heures, sous le cloître des Augustins à Saint-Geniez-d'Olt-et-d'Aubrac et à partir de 18 h 30, à la salle des fêtes de Salles-la-Source, le député sortant, de la 1ère circonscription, Stéphane Mazars organise deux rencontres avec les électeurs.

Rencontre publique avec Léon Thébaud. Aujourd'hui, à 20 heures à la salle de la mairie de Marcillac, Léon Thébaud, candidat sur la 1ère circonscription du Nouveau Front populaire, tiendra sa troisième réunion publique.



AFFICHAGE. La campagne « sauvage » bat elle aussi son plein à travers le département

Alors que l'affichage des différents candidats sur les trois circonscriptions a toujours lieu dans les communes du département, pour ces élections législatives anticipées, un « affichage sauvage » a lieu en parallèle. Entre les affiches recouvertes, celles invitant à voter pour un parti mais qui ont été collées sur des panneaux de signalisation sans compter celle qui ont été arrachées, cette

SOLDÉS

Du 26 Juin au 23 Juillet 2024

monsieur meuble
Et vous êtes bien chez vous.

*Offre valable du 26/06 au 23/07/2024 (ou selon législation en vigueur dans certains départements) sur les produits signalés, en magasin, dans la limite des stocks disponibles. Voir conditions de livraison et d'installation en magasin. Réduction selon signallement en magasin. Voir le détail des conditions dans les magasins participants ou sur le site monsieur-meuble.com. Photo non contractuelle. UCEM - Société anonyme à Conseil d'administration au capital de 21 320 000 € - RCS EVRY B 421 118 910 APE 4619A - VILLEBON SUR YVETTE.